VÉLO. Une asso les répare pour vous

L'association « Des idées plein la terre » a une vocation à la fois écologique et sociale. Pour preuve : elle anime un atelier mensuel de réparation de vélo qui sera de nouveau ouvert ce samedi 18 septembre, de 10 h à 13 h, dans ses locaux du boulevard Deminiac. « C'est l'occasion aussi d'apprendre aux gens à réparer leur vélo », explique Mylène Bontron, une animatrice de l'association qui, parallèlement, collecte auprès des particuliers des bicyclettes en bon état, pour adultes et enfants, afin de les remettre à ceux qui en ont besoin puisque, semble-t-il, « l'achat d'une bicyclette est au-dessus des moyens de certains, hélas ». À ce propos, la réparation des vélos par l'association Des idées plein la terre « peut entraîner l'achat de pièces aux frais des propriétaires. Cependant, une libre participation financière est toujours la bienvenue même le travail est gratuit ».



Martin Jaffré et Mylène Bontron travaillent pour « Des idées plein la terre », une association dont le but premier est de conduire des actions en faveur de la nature.